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La Zimbabwéenne Kirsty 
Coventry a été élue Présidente 
du Comité International 
Olympique (CIO) le jeudi 20 
mars 2025, à l’issue du 1er tour 

du scrutin lors de la 144e Session du 
CIO à Costa Navarino, en Grèce.  Elle 
devient ainsi la 10ème  présidente du 
CIO, première Africaine et première 
femme à prendre les rênes de 
l’Instance faitière du Mouvement 
olympique et sportif mondial.
Le plébiscite de Kirsty Coventry a été 
unanimement salué et perçu comme 
une avancée majeure historique, 
un jour de fierté pour les sportifs et 
olympiens du monde entier.
L’actuelle ministre des Sports du 
Zimbabwe a obtenu la majorité 
absolue des voix face à ses six 
adversaires. « C’est un moment 
extraordinaire. Lorsque j’avais neuf 
ans, je n’aurais jamais pu imaginer me 
tenir ici, devant vous un jour », a-t-elle 
déclaré, lors de son premier discours 
en tant que présidente du Comité 
international olympique (CIO).
La présidente nouvellement élue 
du CIO, qui a connu une ascension 
fulgurante, succède à ce poste à 
l’Allemand Thomas Bach, qui devient 
président d’honneur à vie du CIO. 
Dans le luxueux complexe de Costa 
Navarino, face à la mer Ionienne, un 
seul tour a suffi pour que la septuple 
médaillée olympique de natation rafle 
la mise.
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A jamais la pionnière, le Comité 
international olympique ouvre un 
nouveau chapitre, et il sera incarné 
par Kirsty Coventry. Les membres 
du CIO l’ont plébiscitée puisque 
la candidate de 41 ans a obtenu la 
majorité absolue dès le premier tour 
face à ses six adversaires. L’ancienne 
nageuse est aussi un emblème : le 
24 juin, elle deviendra la première 
femme et la première représentante 
africaine à diriger le CIO. Un message 
fort pour la parité et l’universalité, 
deux sujets clefs pour le mouvement 
olympique.

L’élection à la présidence du CIO 
était annoncée indécise avec un 
tel nombre de candidats. La vision 
de Kirsty Coventry a néanmoins su 
rassembler et convaincre de manière 
tellement large que le suspense 
s’est évaporé dès le premier tour. 
Elle a recueilli 49 voix sur 97, contre 
28 pour Juan Antonio Samaranch Jr, 
qui nourrissait de hautes ambitions 
compte tenu de sa longévité et de 
sa connaissance du CIO et 8 pour 
Sebastian Coe, qui a défendu ses 
idées jusqu’au bout sur les réseaux 
sociaux. David Lappartient (4), 
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exploitions ce pouvoir au maximum. 
Avec l’ensemble de la famille 
olympique, y compris nos 
athlètes, nos supporters 
et nos sponsors, nous 
nous appuierons sur 
nos fondations 
solides, nous 
innoverons 
et nous 
défendrons 
les valeurs de 
l’amitié, de 
l’excellence 
et du 
respect…»
Engageant 
l’ensemble 
de ses pairs 
à retrousser 
les manches, 
elle ajoute :                  
« Ce n’est 
pas seulement 
un immense 
honneur mais 
également un rappel 
à chacun de vous 
de mon engagement à 
mener cette organisation 
avec tellement de fierté, avec 
les valeurs au cœur de l’action. Et 
je rendrai chacun de vous fier et 
j’espère très confiant, quant aux 
choix que vous avez fait aujourd’hui, 
merci du fond du cœur. Maintenant, 
on a du travail à accomplir tous 
ensemble. Cette campagne a été une 
campagne incroyable et elle nous 
a rendus meilleur, elle a rendu ce 
Mouvement plus fort ».

Morinari Watanabe (4), Johan Eliasch 
(2) et le Prince Feisal (2) ferment la 
marche. Cette victoire, nette et sans 
bavure, a le mérite d’être claire et 
d’octroyer une énorme légitimité 
à Kirsty Coventry. De quoi entamer 
son mandat dans les meilleures 
conditions le 24 juin.
On est en droit de dire que cette 
élection parachève le processus de 
féminisation croissante du monde 
olympique : le CIO compte désormais 
43 femmes parmi ses membres 
(environ 40 %), un nombre doublé 
depuis 2013. Ses commissions sont 
également devenues paritaires et sur 
le terrain, il y a pour la première fois 
eu autant de concurrentes que de 
concurrents aux Jeux olympiques de 
Paris 2024.
Sous le coup de l’émotion, la 
présidente nouvellement élue 
déclare: « C’est comme quand 
j’ai gagné ma première médaille 
olympique en 2004, c’est un peu 
irréel. La jeune fille qui a commencé 
à nager au Zimbabwe il y a tant 
d’années n’aurait jamais pu rêver de 
ce moment. Je suis particulièrement 
fière d’être la première femme 
présidente du CIO et la première à 
venir d’Afrique. J’espère que cela 
inspirera de nombreuses personnes. 
Des plafonds de verre ont été brisés 
aujourd’hui, et je suis pleinement 
consciente de mes responsabilités 
en tant que modèle. Le sport a le 
pouvoir inégalé d’unir, d’inspirer et de 
créer des opportunités pour tous, et 
je m’engage à faire en sorte que nous 
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Kirsty Coventry offrira une nouvelle 
image, plus jeune et plus universelle 
au CIO. En revanche, elle ne 
bousculera pas l’organisation sur 
le plan des idées ou des projets. 
Elle compte reprendre le bâton de 
pèlerin de Thomas Bach et continuer 

d’accompagner la modernisation du 
CIO dans tous les domaines.
Après l’élection, le président sortant 
du CIO, Thomas Bach, a déclaré: 
« Félicitations à Kirsty Coventry 
pour son élection en tant que 
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dixième présidente du CIO. Je salue 
chaleureusement la décision des 
membres du CIO et me réjouis de 
la solidité de notre coopération, 
en particulier pendant la période 
de transition. Il ne fait aucun doute 
que l’avenir de notre Mouvement 
olympique est radieux et que 
les valeurs que nous défendons 
continueront à nous guider dans les 
années à venir ».
Dans son message de félicitations 
adressé à l’athlète aux sept titres 
olympiques, le Président de l’ACNOA, 
Mustapha Berraf, évoque le parcours 
exceptionnel de cet athlète de haut 
niveau et déclare : « Vous venez 
d’être élu Présidente du Comité 
International Olympique, recevez 
mes félicitations chaleureuses ! 
Quelle fierté de savoir que vous êtes 
la première femme et la première 
Africaine à être élue à ce très haut 
niveau de responsabilité dans le 
domaine du sport et de l’olympisme. 
Le Comité exécutif de l’Association 
des Comités Nationaux Olympiques 
d’Afrique, ACNOA, vous félicite et 
le Mouvement olympique et sportif 
africain est en extase devant cette 
formidable nouvelle.
Votre parcours exceptionnel 
d’athlète de haut niveau, vos états 
de service au sein de la gouvernance 
sportive africaine et mondiale et 
simplement votre talent, se sont 
exprimés ce 20 Mars 2025. Cette 
date est historique pour le continent 
africain. Historique pour la jeunesse 
africaine, historique pour le monde 
entier. 

Nous sommes si heureux que seuls 
les mots ne suffisent pas pour 
traduire notre immense satisfaction. 
Que cette élévation qui vient de Dieu 
tout puissant vous porte encore plus 
haut dans l’atteinte de vos objectifs, 
le succès de vos actions dans la mise 
en œuvre de votre plan d’action qui 
répond aux valeurs olympiques de 
solidarité, de partage et d’amour ». 
La Présidente élue du CIO a répété 
pendant la campagne sa volonté 
de donner plus d’opportunités aux 
athlètes, notamment en développant 
les programmes existants et les 
bourses de la Solidarité Olympique. 
Kirsty Coventry a aussi mis l’accent 
sur la démocratie et la nécessité de 
prendre en compte tous les points 
de vue, en donnant plus de poids 
aux membres et aux commissions. 
Dans sa profession de foi, elle 
promettait ainsi, dès son élection, de 
« rassembler tous les membres pour 
évaluer l’état actuel du mouvement 
olympique et définir de manière 
collaborative les objectifs à court, 
moyen et long terme ». 
Kirsty Coventry succédera à Thomas 
Bach, neuvième président du CIO 
dont le mandat de 12 ans prendra 
officiellement fin le lundi 23 juin 2025. 
Le président du CIO est élu par les 
membres de l’institution au scrutin 
secret, pour un mandat de huit ans, 
avec la possibilité de briguer un 
deuxième mandat de 4 ans.
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ÉLU PRÉSIDENT 
D’HONNEUR À VIE 
DU CIO

THOMAS BACH 
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Les membres de la 144e Session 
du CIO ont salué à l’unanimité, 
et par acclamation, l’élection 
du Président sortant de 
l’institution olympique à ce 

prestigieux poste, en reconnaissance 
de son engagement au sein de 
l’instance dont il est membre depuis 
34 ans et qu’il a présidée pendant 
12 années. Il entamera ses nouvelles 
fonctions lorsque son mandat de 
président du CIO prendra fin le 23 
juin 2025.
Thomas Bach a été élu le 19 
mars 2025 au prestigieux poste 
de Président d’honneur à vie du 
Comité international olympique. Les 
membres du CIO ont salué par une 
standing ovation et à l’unanimité la 
proposition faite à la 144e Session du 
CIO par Nicole Hoevertsz, première 
vice-présidente du CIO, au nom de 
la Commission exécutive, à Olympie 
(Costa Navarino), en Grèce. Peu de 
temps avant cette consécration, 
la Session du CIO avait pris 
connaissance de l’immense succès 
des réformes de l’Agenda olympique, 
lesquelles ont défini la présidence de 
Thomas Bach.
En effet, en présentant la proposition 
d’élection de Thomas Bach en qualité 
de Président d’honneur à vie, Nicole 
Hoevertsz avait pris soin de rappeler 
l’investissement de Thomas Bach au 
service du Mouvement olympique. 
Dans son exposé face à l’assemblée 
des membres réunis dans le cadre 
de la 144e Session à Costa Navarino 
(Grèce), elle a martelé que : « Sous 
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la direction visionnaire du Président 
Thomas Bach, l’Agenda olympique 
a été mis en œuvre avec succès 
au fil des ans, ce qui relève d’un 
véritable exploit. Ce faisant, nous 
pourrions dire qu’en substance, le 
Président Thomas Bach a joué un 
rôle crucial dans la modernisation 
du Mouvement olympique et pour 
en assurer la pertinence en ce XXIe 
siècle. Monsieur le Président et 
chers collègues de la Commission 
Exécutive, permettez-moi de 
m’adresser aux membres du CIO 
présents à cette 144e Session ». 
Et de poursuivre : « Thomas 
Bach a véritablement servi notre 
organisation dont il est membre 
depuis pas moins de 34 ans. Au cours 
de cette période, il a été membre de 

la Commission Exécutive et Vice-
Président. Il a siégé dans plusieurs 
Commissions importantes et on 
lui attribue la qualité de membre 
de la première Commission des 
Athlètes du CIO lors de sa création 
à la Session de Baden-Baden en 
1981. Au cours des 12 dernières 
années, le Président Thomas Bach 
a réussi à naviguer sur les eaux 
agitées du sport mondial, faisant 
preuve d’une résilience et d’une 
clairvoyance remarquables. Il a 
défendu l’Agenda olympique 2020 
et l’Agenda olympique 2020+5, ainsi 
que l’Agenda olympique pour l’IA, 
en pilotant des réformes cruciales 
qui ont façonné l’avenir des Jeux 
Olympiques et du Mouvement 
olympique. Son leadership a été 
déterminant pour faire face à des 
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situations géopolitiques difficiles, 
promouvoir l’égalité des genres, faire 
progresser les initiatives en matière 
de durabilité, affronter la pandémie 
de Covid-19 et renforcer la lutte 
contre le dopage ». 
Avant d’ajouter : « Son travail de 
promotion de l’e-sport et la poursuite 
de la transformation numérique des 
Jeux Olympiques méritent d’être 
salués. Il a mobilisé en faveur du 
bien-être et de la protection des 
athlètes. Le président Thomas Bach 
souligne fréquemment la pertinence 
durable de la vision de Pierre de 
Coubertin et s’inspire clairement 
du fondateur des Jeux Olympiques 
modernes. Il souligne régulièrement 
la conviction de Pierre de Coubertin 
selon laquelle le sport transcende les 
frontières nationales et constitue un 
instrument puissant pour favoriser 
l’harmonie entre les peuples. Son 
attachement aux valeurs olympiques 
a inspiré des générations d’athlètes 
et insufflé un sentiment d’espoir dans 
les communautés du monde entier. 
Il laisse une marque indélébile sur le 
Mouvement olympique, renforçant 
ses fondations pour les générations à 
venir ».
Poursuivant dans la même logique, 
Mme Hoevertsz déclare : « J’ai 
la conviction de parler en votre 
nom à tous et au nom de toute la 
communauté olympique, lorsque 
j’exprime notre très profonde 
gratitude pour le dévouement 
inlassable et l’engagement 
inébranlable du président Thomas 
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Bach. Sa passion pour le sport et 
son souci véritable du bien-être 
des athlètes ont été des évidences 
dans chacune de ses décisions. 
Sa capacité à rassembler les 
gens, même en période de conflit, 
témoigne de son leadership 
exceptionnel. Alors que le président 
Bach entame un nouveau chapitre de 
sa vie, nous lui souhaitons le meilleur 
dans toutes les nouvelles expériences 
passionnantes qui l’attendent. Que 
l’esprit des divinités de l’Olympisme 
continue de vous bénir et de vous 
guider, cher Président, et que votre 
héritage nous incite tous à viser 
l’excellence et à adopter le pouvoir 
du sport pour rapprocher le monde. 
Merci, monsieur le Président, pour 
les services extraordinaires rendus à 
notre organisation ».

S’ensuivra un concert d’éloges 
des membres du CIO à l’endroit 
de Thomas Bach et de son œuvre 
colossale et immense à la tête du 
CIO:
Elogieux, Anant Singh, membre du 
CIO en Afrique du Sud déclare : 
« Nous avons beaucoup parlé de 
leadership au fil des ans et j’ai eu 
l’honneur d’avoir été sous votre 
direction. Le leader pour lequel 
nous avons tous deux une grande 
admiration est Nelson Mandela. 
Vous avez adopté bon nombre de 
ses idéaux et de ses objectifs. Je l’ai 
constaté au cours des sept années 
que j’ai passées ici. Travailler sous 
votre direction a été une grande 
source d’inspiration pour moi ».
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Spyros Capralos, membre du CIO 
en Grèce et président des Comités 
Olympiques Européens (COE), est 
nostalgique : « Je voudrais également 
dire que j’étais présent au début 
de votre mandat à Buenos Aires. Je 
connais les difficultés rencontrées 
pour organiser les Jeux Olympiques 
d’hiver six mois seulement après 
votre élection à Buenos Aires. Par la 
suite, vous avez fixé les objectifs et 
les étapes de ce que nous devions 
faire avec les Agendas olympiques. 
Ce travail a toujours reposé sur des 
valeurs dont nous avions tant besoin 
dans notre organisation. Vous avez 
fait beaucoup, en gardant toujours à 
l’esprit qu’au cœur des Jeux, il y a le 
sport, mais aussi en donnant plus de 
pouvoir aux athlètes et en les aidant 
à faire plus. Et puis, bien sûr, pour les 
organisateurs, en tentant de réduire 
le coût des Jeux ». 
Admiratif, Neven Ilic, membre du 
CIO au Chili et président de Panam 
Sports, ajoute : « Il y a tellement 
de choses que j’admire en 
vous et je vous suis 
reconnaissant 
pour tant 
de 

choses. Ceux d’entre nous qui 
sont présidents d’associations 
continentales et de CNO apprécient 
la proximité de la relation qu’ils 
ont avec vous. Vous avez toujours 
fait en sorte que je me sente 
incroyablement bien accueilli. Vous 
avez toujours répondu présent 
aux Jeux panaméricains, vous 
avez fait grandir notre sentiment 
de légitimité. On recherche 
énormément de choses chez un 
dirigeant de votre calibre. Vos 
efforts et votre conviction ont été si 
importants. Pendant la pandémie, 
des athlètes qui se préparaient 
depuis plus de quatre ans auraient 
pu voir leurs rêves anéantis. Grâce 
à votre conviction et à vos efforts, 
ils ont pu concourir à Tokyo et à 
Beijing. Vous avez dû défendre des 
valeurs. Même lorsque cela aurait pu 
engendrer des conséquences pour 
vous, vous avez toujours défendu nos 
valeurs et fait ce que vous pensiez 
être juste. Notre organisation s’est 
battue pour ces convictions. Au 

nom de mon continent, 
je vous remercie 

pour votre 
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leadership. Nous vous souhaitons 
de réussir dans tout ce que vous 
entreprendrez ».
Lui aussi sous le coup de l’admiration, 
Luis Alberto Moreno, membre du 
CIO en Colombie, déclare : « Je 
voudrais attirer l’attention de tous 
mes collègues sur un autre aspect 
qui vous caractérise, votre talent 
diplomatique que j’ai eu le privilège 
d’observer de mes propres yeux. 
Ayant passé une bonne partie 
de ma vie dans des institutions 
multilatérales, je sais qu’il n’est pas 
facile de parvenir à un consensus 
sur des idées. J’ai pu mesurer votre 
immense capacité d’écoute. En fin 
de compte, la diplomatie consiste à 
construire des ponts là où il n’y en a 
pas. Cela me rappelle des paroles de 
Gandhi : ‘D’abord, ils vous ignorent, 
puis ils se moquent de vous, ensuite 
ils vous combattent, et enfin, vous 
gagnez’. Monsieur le Président, vous 
avez gagné pour nous tous. Je vous 
remercie infiniment ».
Humblement, Mustapha Berraf, 
membre du CIO en Algérie et 
président de l’Association des 
Comités Nationaux Olympiques 
d’Afrique (ACNOA) exprime son 
satisfécit : « C’est un peu difficile 
après ce qui vient d’être dit, et c’est 
avec beaucoup d’émotion que 
je m’adresse à vous aujourd’hui. 
Je suis très touché. Au nom de 
tous les collègues Africains, nous 
avions fait cette proposition, et 
je suis très heureux qu’elle se 
concrétise aujourd’hui. Nous vous 

remercions sincèrement du fond 
du cœur, Monsieur Thomas Bach, 
pour tous les efforts que vous avez 
diligentés en faveur de l’Afrique, de 
notre continent et pour le soutien 
inestimable que vous avez apporté. 
Aujourd’hui, nous pouvons considérer 
que la situation est redressée. Les 
athlètes sont entre de bonnes mains 
et, au nom de tout le Mouvement 
olympique et sportif africain, je vous 
adresse notre profonde gratitude et 
nos vœux les plus sincères pour votre 
bonheur. Merci du fond du cœur, 
merci beaucoup ». 
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Acceptant sa nomination, Thomas 
Bach, visiblement ému, a pris la 
parole en ces termes : « Chers amis 
et collègues, j’ai été élu en tant que 
président il y a 12 ans, mes premiers 
mots ont été “ouf”, et la situation 
est à peu près la même aujourd’hui. 
Je suis vraiment bouleversé et, bien 
sûr, extrêmement reconnaissant 
pour tous les mots que vous m’avez 
adressés et pour le grand honneur 
que vous m’avez accordé en 
m’élisant pour être votre président 
d’honneur. Je le suis cependant avec 
beaucoup d’humilité, et ce pour deux 

raisons. Tout d’abord, comme je l’ai 
toujours dit auparavant, il ne s’agit 
pas de ce que nous avons vu ici, ce 
n’est pas le travail d’un seul homme. 
C’est le travail et les réalisations de 
nous tous, tout le monde. Chacun, 
chacune d’entre vous a contribué 
à sa manière à ce succès. Chacun, 
chacune d’entre vous a contribué à 
cette unité à laquelle nous sommes 
finalement parvenus et sans laquelle 
rien n’aurait été possible ». 
Le président Thomas Bach a poursuivi 
ainsi : « Si nous n’avions pas été 
unis dans l’attachement à nos 
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valeurs, Dieu sait où nous en serions 
aujourd’hui. C’est la raison pour 
laquelle les mots que vous m’avez 
adressés, je pourrais tous vous les 
retourner. Quand je vous les retourne 
avec toute cette gratitude, je dis 
aussi en même temps que nous 
ne devrions jamais oublier que ce 
Mouvement olympique est tellement, 
tellement plus grand que nous. Nous 
pouvons être reconnaissants, et j’ai 
toujours été reconnaissant d’avoir 
le privilège de travailler au sein du 
Mouvement olympique. Comme 
certains d’entre vous l’ont évoqué, 

ces 12 années ont été si difficiles, et 
vous avez fait des sacrifices. En ce qui 
me concerne, je n’ai pas fait un seul 
sacrifice au cours de ces 12 années ».
Avant d’ajouter : « Je suis 
reconnaissant d’avoir pu, après 
ma carrière d’athlète, continuer à 
vivre ma passion pour le sport. Je 
vous suis reconnaissant de m’avoir 
permis de rendre au sport ce que 
j’ai reçu du Mouvement olympique. 
Ma médaille d’or a changé ma vie 
et, avec ce mandat de président 
du CIO, j’ai eu l’occasion d’aider 
d’autres personnes à changer la leur. 
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Voilà pourquoi vous avez devant 
vous un homme très heureux, même 
s’il n’en a pas l’air en ce moment. 
Vous voyez un homme très heureux 
parce que je suis reconnaissant 
d’avoir eu cette chance de rendre la 
pareille. Je suis reconnaissant d’avoir 
donné à d’autres cette possibilité. 
Je suis reconnaissant de pouvoir 
dire maintenant que j’ai donné à ce 
Mouvement olympique tout ce que je 
pouvais donner ».
Et de conclure en déclarant : « Il 
est maintenant temps de mettre 
en place un nouveau leadership, et 

c’est à vous de choisir ce nouveau 
président afin qu’il fasse briller le 
Mouvement olympique d’un éclat 
encore plus vif qu’aujourd’hui, parce 
que nous sommes dans le sport et 
que les succès d’hier ne peuvent 
être que les fondements des succès 
de demain. Je nous souhaite à 
tous toute la réussite possible. Si le 
prochain ou la prochaine président(e) 
souhaite obtenir des conseils ou un 
soutien, il peut m’appeler, même 
en plein milieu de la nuit. J’en serai 
heureux. Mais je ne garantis pas de 
répondre à cette heure-là. Vous savez 
que j’apprécie mes huit heures de 
sommeil et également de dormir 
le matin, mais je serai prêt à tout 
moment si l’on souhaite solliciter 
mon point de vue. Si ce n’est pas le 
cas, je n’imposerai pas mon opinion. 
Je prends ce vote de votre part 
comme un honneur, mais il y a des 
choses plus importantes dans la vie 
que les honneurs. L’amitié en fait 
partie. Je vous remercie infiniment ».
L’élection de Thomas Bach à la 
présidence à vie du CIO s’analyse 
comme le couronnement d’une 
carrière longue de 34 ans au sein du 
Comité international olympique aux 
destinées duquel il présidait depuis 
2013, année de son élection comme 
neuvième Président du CIO lors de 
la 125e Session à Buenos Aires, en 
Argentine. Thomas Bach a effectué 
un premier mandat de huit ans, avant 
d’être reconduit dans ses fonctions, 
sans opposition, pour un deuxième 
mandat de quatre ans en mars 2021.
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